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ORDRE DU JOUR – CA20220609

1. Praesidium
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-01

PROPOSITION CA20220609-02

2. Élections / Démissions
(Maxime Riera)

3. TDO

4. TDC

5. Questions

6. PVCA20220407
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-03

7. PVCASP20220605
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-04

8. Points découlants
(Maxime Riera)

9. Nominations
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-05

PROPOSITION CA20220609-06

10. Rapport d’attribution des commandites et subventions
(Antoine Doray)

PROPOSITION CA20220609-07

11. Contrat d’impression de l’agenda
(Antoine Doray)

PROPOSITION CA20220609-08
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12. Plan de travail estival AFU
(Marjorie D’Astous-Lepage)

PROPOSITION CA20220609-09

13. Plans de travail
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-10

14. Partenariats de l’AEP
(Maxime Riera)

15. Huis clos
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-11

16. Varia

17. Fermeture de la réunion
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RÉSOLUTIONS

Résolution CA20220609-01
Maxime  Riera,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  de  nommer  Philippe  Rivest  comme
président d’assemblée.

Résolution CA20220609-02
Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre du jour de la séance du
conseil d’administration du 9  juin 2022.

Résolution CA20220609-03
Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le procès-verbal de la séance du
conseil d’administration du 12 mai 2022, en y ôtant les parties huis clos pour la publication.

Résolution CA20220609-04
Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le procès-verbal de la séance
du conseil d’administration extraordinaire du 5 juin 2022, en y ôtant les parties huis clos pour la
publication.

Résolution CA20220609-05
Maxime  Riera,  appuyé  par  Charlotte  Bonenfant,  propose  de  nommer  Clarence-Olivier  Gaulin
comme coordonnateur aux communications par intérim.

Résolution CA20220609-06
Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, de nommer Clarence-Olivier Gaulin sur le conseil
d'administration de communication information sur la montagne (CISM).

Résolution CA20220609-07
Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d'adopter l'octroi des commandites pour
l'exercice  2021-2022  comme  présenté  dans  le  document  "distribution  des  commandites  et
subventions - 2021-2022".

Résolution CA20220609-08
Antoine Doray, appuyé par Camille Perron, propose d'accepter l'offre de Deschamps Impression
pour l'impression de l'agenda 2022-2023.

Résolution CA20220609-09
Maxime Riera,  appuyé  par  Camille  Perron,  propose  d'adopter  le  plans  de  travail  estival  de  la
coordination aux affaires universitaires pour le mandat 2022-2023.

Résolution CA20220609-10-01
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 1.
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Résolution CA20220609-10-02
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 2.

Résolution CA20220609-10-07
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 7.

Résolution CA20220609-10-09
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 9.

Résolution CA20220609-10-16
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 16.

Résolution CA20220609-10-17
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 17.

Résolution CA20220609-10-18
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 18.

Résolution CA20220609-10-19
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 19.

Résolution CA20220609-10-20
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 20.

Résolution CA20220609-10-21
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 21.

Résolution CA20220609-10-22
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 22.

Résolution CA20220609-10-23
Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail de l’orientation 23.

Résolution CA20220609-11
Maxime Riera, appuyé par , propose d’entrer en huis clos.
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PRÉSENCES

Philippe Rivest Président d’assemblée
Maxime Riera Président

Antoine Doray Vice-président aux finances et 
services

Charlotte Bonenfant Administratrice A
Camille Perron Administratrice A

Camille Lalancette Administratrice A

ABSENCES

Théo St-Denis Secrétaire Général

OBSERVATEURS

Clarence-Olivier Gaulin Coordonnateur aux 
communications par intérim

Simon Malouin Coordonnateur à la vie étudiante
Marjorie D’Astous-Lepage Coordonnatrice aux affaires 

universitaires
Alexandre Warin Coordonnateur aux affaires 

académiques
Nicolas Charron Coordonnateur aux affaires 

externes
Jad Sebti Gouverneur de l’AEP
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1. PRAESIDIUM
(Maxime Riera)

Ouverture de la séance à 18h50.

PROPOSITION CA20220609-01

Maxime  Riera,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  de  nommer  Philippe
Rivest comme président d’assemblée.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-01

Maxime  Riera,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  de  nommer
Philippe Rivest comme président d’assemblée.

PROPOSITION CA20220609-02

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre du jour
de la séance du conseil d’administration du 9  juin 2022.

Camille Lalancette propose de déplacer le huis clos au point 9.

Modification adoptée à l’amiable.

Camille Lalancette propose d’ajouter un point d’information sur les plans de
travail de l’externe après le huis clos.

Modification adoptée à l’amiable.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-02

Maxime Riera,  appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter l’ordre
du jour de la séance du conseil d’administration du 9  juin 2022.
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2. ÉLECTIONS / DÉMISSIONS
(Maxime Riera)

Rien à mentionner.

3. TDO

3.1. COORDONNATEUR À LA VIE ÉTUDIANTE

3.2. COORDONNATEUR AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

3.3. COORDONNATEUR AUX AFFAIRES EXTERNES

3.4. COORDONATRICE AUX AFFAIRES UNIVERSITAIRES

3.5. VICE-PRÉSIDENT AUX FINANCES ET SERVICES

3.6. PRÉSIDENT

4. TDC

5. QUESTIONS

Camille Lalancette : Vos TDOs ont tous des format différents. Ils devraient
être uniformisés.

Camille Perron : Et tous en format pdf.
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6. PVCA20220512
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-03

Maxime  Riera,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  procès-
verbal de la séance du conseil d’administration du 12 mai 2022, en y ôtant les
parties huis clos pour la publication.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-03

Maxime  Riera,  appuyé  par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le
procès-verbal de la séance du conseil d’administration du 12 mai 2022, en
y ôtant les parties huis clos pour la publication.

7. PVCASP20220609
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-04

Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d’adopter le procès-
verbal de la séance du conseil d’administration extraordinaire du 5 juin 2022,
en y ôtant les parties huis clos pour la publication.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-04

Maxime  Riera,  appuyé  par  Charlotte  Bonenfant,  propose  d’adopter  le
procès-verbal de la séance du conseil d’administration extraordinaire du 5
juin 2022, en y ôtant les parties huis clos pour la publication.

8. POINTS DÉCOULANTS
(Maxime Riera)

Aucun point découlant.
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9. HUIS CLOS
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-11

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’entrer en huis clos.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-11

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’entrer en huis clos.

10. ORIENTATIONS EXTERNE – PI
(Maxime Riera)

Camille Perron : Est-ce que les Jeux de génie sont au courant qu’ils seront
chapeautés?

Nicolas Charron : Pas encore.

Camille  Perron :  Dans l’orientation 13,  tu  as  un seul  échéancier  pour  3
objectifs.

Nicolas Charron : Ce n’est pas une erreur. Je vais séparer les échéancier par
objectifs.

11. NOMINATIONS
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-05

Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose de nommer Clarence-
Olivier Gaulin comme coordonnateur aux communications par intérim.

Maxime Riera : Les gens de la commission d’évaluation devraient tenir en
compte que Clarence a commencé de travailler avant cette résolution.
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Jad Sebti : Fera-t-il les élections d’automne?

Maxime Riera : Oui.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-05

Maxime  Riera,  appuyé  par  Charlotte  Bonenfant,  propose  de  nommer
Clarence-Olivier  Gaulin comme coordonnateur aux communications par
intérim.

PROPOSITION CA20220609-06

Maxime Riera,  appuyé par Charlotte Bonenfant,  de nommer Clarence-Olivier
Gaulin  sur  le  conseil  d'administration  de  communication  information  sur  la
montagne (CISM).

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-06

Maxime  Riera,  appuyé  par  Charlotte  Bonenfant,  de  nommer  Clarence-
Olivier  Gaulin  sur  le  conseil  d'administration  de  communication
information sur la montagne (CISM).

12. RAPPORT  D'ATTRIBUTION  DES
COMMANDITES ET SUBVENTIONS

(Antoine Doray)

PROPOSITION CA20220609-07

Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d'adopter l'octroi des
commandites pour l'exercice 2021-2022 comme présenté dans le document
"distribution des commandites et subventions - 2021-2022".

Antoine Doray présente son rapport.

Proposition adoptée à l’unanimité.

5



RÉSOLUTION CA20220609-07

Maxime Riera, appuyé par Charlotte Bonenfant, propose d'adopter l'octroi
des  commandites  pour  l'exercice  2021-2022  comme  présenté  dans  le
document "distribution des commandites et subventions - 2021-2022".

13. CONTRAT D'IMPRESSION DE L'AGENDA
(Antoine Doray)

PROPOSITION CA20220609-08

Antoine  Doray,  appuyé  par  Camille  Perron,  propose  d'accepter  l'offre  de
Deschamps Impression pour l'impression de l'agenda 2022-2023.

Antoine Doray présente le contrat.

Amendement à l’amiable : préciser 4000 copies.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-08

Antoine Doray, appuyé par Camille Perron, propose d'accepter l'offre de
Deschamps Impression pour l'impression de l'agenda 2022-2023.

14. PLAN DE TRAVAIL ESTIVAL – AFU
(Marjorie D’Astous-Lepage)

PROPOSITION CA20220609-09

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d'adopter le plans de travail
estival  de  la  coordination  aux  affaires  universitaires  pour  le  mandat  2022-
2023.

Proposition adoptée à l’unanimité.

PROPOSITION CA20220609-09
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Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d'adopter le plans de
travail estival de la coordination aux affaires universitaires pour le mandat
2022-2023.

15. PLANS DE TRAVAIL
(Maxime Riera)

PROPOSITION CA20220609-10

Maxime Riera,  appuyé par  Camillle  Lalancette,  propose d'adopter  l'ensemble
des plans de travail pour le mandat 2022-2023.

Camille  Lalancette  propose  de  séparer  les  orientations  en  plusieurs
propositions.

Amendement adoptée à l’amiable

PROPOSITION CA20220609-10-01

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail
de l’orientation 1.

Camille Perron : Il faudrait faire quelques modifications au plan de travail :
modifier la revue de littérature et recruter avant septembre (août).

Modifications adoptées à l’amiable.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-01

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 1.

PROPOSITION CA20220609-10-02

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 2.
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Camille Lalancette : Êtes-vous sûr des dates du gala de l’implication?

Maxime Riera : Je pense que c’est correct et on est pas sur de la tenue de
tous ses événements dans cette période.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-02

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 2.

PROPOSITION CA20220609-10-03

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 3.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-03 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-04

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail
de l’orientation 4.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-04 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-05

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 5.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.
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Proposition CA20220609-10-05 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-06

Maxime Riera, appuyé par Camille Perron, propose d’adopter le plan de travail
de l’orientation 6.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-06 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-07

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 7.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-07

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 7.

PROPOSITION CA20220609-10-08

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 8.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-08 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-09

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 9.

Proposition adoptée à l’unanimité.
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RÉSOLUTION CA20220609-10-09

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 9. 

PROPOSITION CA20220609-10-10

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 10.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-10 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-11

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 11.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-11 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-12

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 12.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-12 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-13

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 13.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.
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Proposition CA20220609-10-13 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-14

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 14.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-14 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-15

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 15.

Camille  Lalancette,  appuyée  par  Camille  Perron,  propose  de  mettre  la
proposition sur table.

Proposition CA20220609-10-15 mise sur table.

PROPOSITION CA20220609-10-16

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 16.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-16

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation16. 

PROPOSITION CA20220609-10-17

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 17.

Modification  à  l’amiable :  Groupe  de  discussion  portant  sur  la
santémentale. Le but est de récolter l’opinion de ces personnes. 

->
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Groupe de discussion portant sur les recommandations émise par l’AFU. Le
but est de récolter l’opinion de ces personnes.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-17

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 17. 

PROPOSITION CA20220609-10-18

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 18.

Modification à l’amiable : Vérifier la forme du document.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-18

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 18. 

PROPOSITION CA20220609-10-19

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 19.

Camille  Perron :  Pourquoi  as-tu  fait  une  revue  de  littérature  mondiale
quand on est encadrer par le BCAPG?

Alexandre  Warin :  C’est  seulement  par  rapport  aux  méthodes
d’enseignement.

Camille Perron : Est-ce que le projet pilote présenté est la suite des choses?

Alexandre Warin :  En génie Chimique et Civil  cours développé puis faut
évaluer ce projet pilote. Orientation: s’impliquer dans l’évaluation du projet pilote
puis réflexion sur le reste.

Modification à l’amiable : Vérifier la forme du document.

Proposition adoptée à l’unanimité.

12



RÉSOLUTION CA20220609-10-19

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 19. 

PROPOSITION CA20220609-10-20

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 20.

Modification à l’amiable : Vérifier la forme du document.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-20

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 20. 

PROPOSITION CA20220609-10-21

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 21.

Modification à l’amiable : Vérifier la forme du document.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-21

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 21. 

PROPOSITION CA20220609-10-22

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 22.

Modification à l’amiable : Vérifier la forme du document.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-22
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Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 22. 

PROPOSITION CA20220609-10-23

Maxime Riera,  appuyé par  Camille  Lalancette,  propose  d’adopter  le  plan  de
travail de l’orientation 23.

Proposition adoptée à l’unanimité.

RÉSOLUTION CA20220609-10-23

Maxime Riera, appuyé par Camille Lalancette, propose d’adopter le plan de
travail de l’orientation 23. 

16. PARTENARIATS DE L’AEP – PI
(Maxime Riera)

Maxime Riera : On veut plus de partenariats pour les comités.

17. VARIA

18. FERMETURE DE LA RÉUNION
Fermeture de la réunion à 20h45.
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